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I messaggi mariani  hanno lo scopo di  allontanare da Dio
perchè vanno contro la sua Parola. Chi appare non è Maria
della Bibbia. Chi si nasconde dietro le apparizioni, per essere
credibile, usa la croce e Cristo e dice di essere mandato da
lui, ma poi comanda di costruire santuari per la sua persona,
si  dichiara  “arca  di  salvezza  dell’umanità”  e  comanda di
recitare  rosari  (pratiche  pagane  quella  di  contare  le
preghiere e dei numeri) e di pregare direttamente lei e si dichiara REGINA DEI
CIELI,  REGINA  DELLA  PACE,  REGINA  DEL  MONDO,  REGINA  DI  TUTTI  I
POPOLI, REGINA DELLE NAZIONI. Tutti attributi che spettano solo a Gesù. E si
parla anche in Apocalisse dello smascheramento di colei che si dichiarava Regina
delle nazioni ingannando il popolo degli eletti, ma andate a vedere che brutta fine
farà, insieme a tutti quelli che l’hanno seguita.

Culto mariano e Cristianesimo non possono andare a braccetto, sono due cose
completamente opposte che si annullano l’un l’altra. Non si può affermare di
essere “cristiani” e allo stesso tempo rendere culto ad una divinità che non sia il
Dio (Esodo 20).
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Ecco cosa dice la PRESUNTA Madonna nelle apparizioni (ne cito pochissime):

“SOLO IO POSSO ANCORA SALVARVI dalle calamità che si avvicinano. Coloro
che ripongono la loro fiducia in me, saranno salvati.”

Ma la Bibbia dice questo:
Il Signore è la mia rocca, la mia fortezza, il mio liberatore; il mio Dio, la mia
rupe in cui mi rifugio, il mio scudo, IL MIO POTENTE SALVATORE, il mio alto
riparo. O mio Salvatore, tu mi salvi dalla violenza! lo invocai il Signore che è
degno di ogni lode e fui salvato dai miei nemici (2 Samuele 22:2-4).

Altro messaggio della Madonna di Fatima:

“Gesù desidera stabilire nel mondo una devozione al mio Cuore Immacolato
[Lucia ricordava chel Davanti al palmo della mano destra della Madonna, c’era
un cuore circondato da spine che sembrava ‘avessero trafitto come chiodi.
Capimmo  che  era  il  Cuore  immacolato  di  Maria  oltraggiato  dai  peccati
dell’umanità, per i quali ci deve essere risarcimento”. (Madonna di Fatima)

Ma la Bibbia dice questo:

“Gesù, dopo aver offerto un unico sacrificio per i peccati, e per sempre, si è
seduto alla destra di Dio, e aspetta soltanto che i suoi nemici siano posti come
sgabello del suoi piedi. Ora, dove c’è perdono di queste cose, NON C’E’ PIU
BISOGNO DI OFFERTA PER IL PECCATO(Ebrei 10:12-14, 18).

La madonna ha dato un messaggio a Ida Peerdeman in Olanda il 29 aprile 1951:

“Il mondo sta degenerando tanto che è stato necessario che il Padre e il Figlio
mi mandassero nel mondo, fra tutti i popoli, per essere IL LORO AVVOCATO E
SALVARLI“

Ma la Bibbia, che è eterna e non si modifica mai, dice:
“E se qualcuno ha peccato, noi abbiamo UN AVVOCATO PRESSO IL PADRE:
GESU’ CRISTO IL GIUSTO. Egli è il sacrificio propiziatorio per i nostri peccati e
non soltanto i nostri, ma anche quelli di tutto il mondo (1 Giovanni 2:1-2)
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E chiunque osa apportare modifiche alla Scrittura (lo spirito dell’apparizione)
commette peccato e il giudizio di Dio graverà su di lui.

“Ma anche se noi o un angelo dal cielo vi annunziasse un vangelo diverso da
quello che vi abbiamo annunziato, sia anatema“.(Galati 1:8)

L’entità incita all’idolatria

“Come Madre voglio  dirvi  che sono qui  con voi,  RAPPRESENTATA DALLA
STATUA CHE AVETE QUI. OGNUNA DELLE MIE STATUE E’ SEGNO DI UNA
DELLE MIE PRESENZE e vi ricorda della nostra madre celeste. QUINDI DEVE
ESSERE ONIRATA E MESSA IN LUOGHI DI MAGGIORE VENERAZIONE (LA
STATUA!)  dovreste guardare con amore ogni  immagine della  vostra madre
celeste”. Messaggio a Padre Gobbi.

Ma la Bibbia:
“Siccome non vedeste nessuna figura il giorno che il Signore vi parlò in Oreb
dal fuoco, badate bene a voi stessi, affinchè non vi corrompiate e non vi facciate
qualche scultura,  la  rappresentazione di  qualche idolo,  LA FIGURA DI  UN
UOMO O DI  UNA DONNA… e  anche  affinchè  tu  non  ti  senta  attratto  A
PROSTRARTI DAVANTI A QUELLE COSE E A OFFRIRE LORO UN CULTO“.
(deuteronomio 4:15-16, 19)

Oltre  all’idolatria  poi,  l’apparizione  incoraggia  i  suoi  seguaci  a  consacrare
completamente la loro vita a lei. Nell’antichità giurare o fare un voto a un Dio
significava consacrarsi a quello stesso Dio.
Amati  figli,  oggi  state  fissando  lo  splendore  immacolato  della  vostra  Madre
Celeste. Io sono l’Immacolata Concezione. Io sono l’unica creatura libera da ogni
macchia di peccato, anche da quello originale. Io sono la magnifica. (messaggio a
Padre Gobbi, 8 dicembre 1989).

La Bibbia:
Ma la Scrittura ha rinchiuso ogni cosa sotto il peccato, affinchè i beni promessi
sulla base della fede in Gesù Cristo fossero dati ai credenti (Galati 3:22)

Nessuno è buono, tranne uno solo, cioè Dio (Luca 18:19)

L’apparizione si dichiara CORREDENTRICE e MEDIATRICE insieme a Gesù
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Nel messaggio il 31 maggio 1954, la Festa di Maria Mediatrice di tutte le grazie,
Kunzli:

Ancora una volta sono qui. La CO-REDENTRICE, la Mediatrice e l’Avvocato vi
sta  dinnanzi.  lo  ho  scelto  questo  giorno:  in  questo  giorno la  Signora  sarà
incoronata. Ascoltate bene, teologi e apostoli del Signore Gesù Cristo: vi ho
dato la spiegazione del dogma. Operate e richiedete questo dogma. Dovrete
tare petizione al Santo Padre per NUOVO DOGMA… In questa data, “la Signora
di  Tutte  le  Nazioni”  riceverà  il  suo  titolo  ufficiale  di  “Signora  di  Tutte  le
Nazioni”.

Negli  ultimi  anni  il  papa ha ricevuto  più  di  4  milioni  e  mezzo di  firme per
dichiarare questo dogma da 157 paesi tra cui da Madre Teresa di Calcutta, piu di
500 vescovi e parecchi cardinali del Vaticano. E non avviene cosi spesso che i
fedeli preghino il papa di fare una dichiarazione infallibile.

Anche se il dogma non ancora viene dichiarato, anche se presuppongo manchi
poco, Maria per il cattolicesimo è corredentrice, ecco cosa insegnano nei
libri destinati al seminario dei preti e chierici:

MARIA E’  CORREDENTRICE DELL’UMANITA’.  Maria  “dipendentemente  da
Cristo, ma come unico principio con Lui, cooperò alla redenzione oggettiva e
perciò  fu  vera  corredentrice  … dipendentemente  da  Gesù,  ma come unico
principio con Lui,  soddisfece per tutti  i  peccati  dell’umanità,  pagò a Dio il
prezzo  della  nostra  liberazione,  guadagnò  tutte  le  grazie  per  gli  uomini,
placando (a  suo modo)  Dio  con il  suo  volontario  e  necessario  concorso  al
sacrificio  della  croce”  (Pasquale  Lorenzin,  Teologia  dogmatica,  1968,  pag.
499-500).

Ancora in questo messaggio a San Nicolas in Argentina, si dichiara la madre di
tutti e l’Arca della Salvezza:

“Figlia mia, in questo tempo io sono l’Arca per tutti i tuoi fratelli! Io sono l’Arca
della pace, io sono l’Arca della salvezza, l’Arca in cui i miei figli devono entrare,
se desiderano vivere nel Regno di Dio”.

Dice dunque che è l’unica mediatrice e se i  fedeli  si  vogliono salvare
devono entrare nella sua Arca, contrastando così del tutto ciò che dice la
Bibbia sulla figura di Gesù Cristo:

“In nessun altro è la salvezza; perchè non vi è sotto il cielo nessun altro nome
che sia dato agli uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere salvati“. (Atti
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4:12)

Nel messaggio a Padre Gobbi del 14 giugno 1980 si dichiara ancora una volta
MEDIATRICE e CORREDENTRICE:

“Finchè sarò riconosciuta laddove la Santissima Trinità ha voluto che fossi, non
potrò esercitare pienamente il mio potere nell’opera materna di coredenzione e
di mediazione di grazia… Figli lasciatevi trasformare dalla mia azione potente
come Madre, Mediatrice di grazia e Corredentrice”

La Bibbia dice chiaramente che l’unico mediatore tra Dio e gli uomini è Cristo:
Infatti c’è un solo Dio e anche un solo mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo
Gesù uomo (1Timoteo 2:5)

e un solo redentore, non esistono altri redentori, come Gesù stesso disse:
“Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di
me” (Giovanni 14:6)

E  per  concludere  un  messaggio  bestemmia  dove  l’apparizione  si  dichiara
imparentata  con  la  divinina  Trinità  (messaggio  a  Bruno  Cornacchiola,  Tre
Fontane):

“Io sono colei che è imparentata con la Divina Trinità, io sono la vergine della
Rivelazione“

Dio ha detto di essere l’unico e che dopo di Lui non sarebbe più venuto nessuno, e
praticamente ciò che c’è nella Scrittura è definitivo:

Prima di me nessun Dio fu formato, e dopo di me, non ve ne sarà nessuno (Isaia
43:10)

Io  sono  l’alfa  e  l’omega,  colui  che  è,  che  era  e  che  viene,  l’Onnipotente
(Apocalisse 1:8).

Che dire dunque? I messaggi mariani tendono a sminuire le Parole di Dio e a
rendere Dio bugiardo, tendono ad aggiungere altro alla Sacra Scrittura, a volte ad
aggiungere altre a stravolgere tutto il significato del sacrificio di Cristo e della
redenzione.
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Una bella prova questa, che ci fa capire che i messaggi sono tutt’altro che di
natura divina. Dio non manda un’apparizione alla fine dei tempi per stravolgere
ciò che finora ha detto nella sua Parola,  anzi,  ci  avverte di non credere alle
apparizioni, ai segni e ai prodigi, perchè sono tipiche degli ultimi tempi e sono
opera del demonio, che si traveste anche da angelo di luce, che conosce bene le
Sacre Scritture e, mischiandole alle sue dottrine pagane, ci induce a portarci
verso di Lui.

Quei tali sono falsi apostoli, operai fraudolenti, che si travestono da apostoli di
Cristo. Non c’è da meravigliarsene, perché anche Satana si traveste da angelo
di luce. Non è dunque cosa eccezionale se anche i suoi servitori si travestono da
servitori di giustizia; la loro fine sarà secondo le loro opere. (2Corinzi 11:14-15)

Allora, se qualcuno vi dice: “Il Cristo è qui”, oppure: “È là”, non lo credete;
perché sorgeranno falsi cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e prodigi da
sedurre, se fosse possibile, anche gli eletti. (Matteo 24:24)

L’apparizione dice poi, che non si è ancora svelata al mondo intero e che
si svelerà alla fine, cosa ha da nascondere dunque? Se è vero che fosse
Maria della Bibbia, perchè mai si dovrebbe ancora svelare?

Bisognerebbe riflettere prima di tutto, sulla Scrittura e poi su tutte queste cose,
per non cadere nell’inganno di Satana!
E non si può dire “Questi messaggi non sono approvati dalla Chiesa e questi sì”.
L’apparizione ha un’unica matrice, il diavolo è ingannatore, usa verità mescolate
alla menzogna per distogliere dalla Scrittura, che conosce bene e la usa per
ingannare. Se l’apparizione dicesse “Sono Satana, adoratemi e pregatemi!” che
farebbero i credenti? Satana, come ha ingannato sotto forma di serpente facendo
entrare il peccato nel mondo, continua ad ingannare anche oggi prima del ritorno
di Cristo, portando tanta gente lontano da Lui anche se in buona fede. Gesù vuole
che noi conosciamo la Scrittura e ci incita ad investigarla per non cadere in
errore.
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